

Communiqué de presse pour publication immédiate

Conférence BIM 2022 : amener le BIM sur le chantier

Zurich, 1 novembre 2022. Le jeudi 10 novembre 2022 se déroulera la Conférence BIM 2022 au SwissTech Convention Center à Lausanne. Cette manifestation, organisée par Bâtir digital Suisse / building SMART Switzerland, est le rendez-vous de tous les responsables, experts et utilisateurs en rapport à la transformation numérique. Un évènement dans le secteur de la construction et de l'immobilier en Suisse Romande à ne pas manquer!.

La cinquième édition de la [Conférence BIM 2022](#) se décline autour de quatre cas concrets de l'utilisation du BIM sur le chantier et de huit focus spécifiques sur ses bénéfices mais aussi ses risques. Le BIM, comme tout changement, est d'abord un investissement avant de devenir une économie.

Nous attendons plus de 200 participantes et participants, principalement des décideurs de l'industrie, auxquels nous proposons un programme attrayant et une exposition variée.

Profitez de cette journée pour découvrir les acteurs du changement en Suisse Romande !

Contact média:

Bâtir digital Suisse / buildingSMART Switzerland
Brigitte Manz-Brunner et Nathalie Künzli, Secrétariat Romand
T. 043 305 05 99
info@bauen-digital.ch
www.bauen-digital.ch



Bâtir digital Suisse / buildingSMART Switzerland

comprend des institutions, des associations et des entreprises de tous les domaines de la construction et de l'immobilier et traite de sujets liés à la transformation numérique de la planification, de la construction et de l'exploitation. L'accent est mis sur l'établissement de la méthode BIM (Building Information Modeling) tout au long de la chaîne de valeur. L'objectif est de permettre la numérisation et donc la coopération de bout en bout entre toutes les parties concernées tout au long du cycle de vie d'un bâtiment. Bâtir digital Suisse / buildingSMART Switzerland développe des outils pratiques qui peuvent être utilisés par tous les acteurs du secteur de la construction et de l'immobilier. En outre, les meilleures pratiques sont utilisées pour démontrer les avantages concrets de la transformation numérique. www.bauen-digital.ch